
前期終了 全校集会

校長 鈴木 明美

６月に学校が再開してから４ヶ月が過ぎ、今日で前期が終了します。毎日の検温や、手

あらい、マスクの着用、ソーシャルディスタンスなど、たくさんの制限がある中で、皆さ

ん本当によく頑張りました。先ほどたくさんの表彰がありましたが、みなさん一人一人多

くのことを学んだと思います。今日は学校生活の中で、一つの節目の日になりますので、

各学年の頑張りについて少し振り返りたいと思います。

２年生のみなさんは、生き物が大好きで、元気いっぱい遊ぶ姿がたくさん見られました。

色々な野菜を大切に育て、よく観察しました。みんなで収穫した「さつまいも」はとても

おいしかったですね。

５年生のみなさんは、校長先生がいつ教室に行っても落ち着いて学習に取り組んでいる

ので、感心しています。委員会活動も始まり、６年生と並んで学校のために進んで活動す

る姿も立派でした。

３年生のみなさんは、総合的な学習の時間や社会科、理科など新しい勉強がふえました

が、どれも一生懸命に取り組みました。後期は昔のくらし体験で郷土博物館に行きますね。

どうぞ立派な浦安博士になってください。

１年生のみなさんは、毎日自分で登下校できるようになり、すっかりたくましくなりま

したね。朝や帰りの会を、自分たちで上手に進めている姿をみて、びっくりしました。こ

れからも、どんどんできることを増やしていってください。

４年生のみなさんは、オンラインの学年集会に挑戦し、決まりを確認したり、学級目標

を発表したりしましたね。神様みたいなクラス・青空みたいなクラス・流れ星のようなク

ラスとそれぞれの願いがこめられた学級目標にむかって後期も引き続き力を合わせてくだ

さい。

６年生には、代表のお友達から一人一人前期の振り返りを話してもらいます。

＜６年生の言葉＞

前期は仲間と協力し、いろいろなことを達成することができました。例えば、１年

生との交流で、１年生が喜ぶように一緒に遊ぶことができたことです。また、委員会

では学校が楽しくなるようにイベントやキャンペーンを考えることができました。だ

から後期には自分に自信を持ち何事にも挑戦しようと思います。



この後担任の先生から一人一人に通知表が渡されます。先生方がみなさんの成長を願っ

て一生懸命に作ったものなので、一生懸命に読んでください。では、後期も自分を大切に

そして相手も大切にしながらみんなで成長していきましょう。

今年は新型コロナウイルスの影響でたくさんの行事がなくなってしまいました。そん

な中、私が前期で頑張ったことは、委員会活動です。学校をよりよくするためにはどう

したらよいかを考えて委員会活動に取り組めました。その他にも人の役に立つにはどう

したらよいかを考えて行動できたと思います。後期で頑張りたいことは、運動会です。

今年に入ってからはじめての行事で、小学校生活最後の運動会なのでくいの残らないよ

うにしっかりと練習したいです。

前期で頑張ったことは委員会活動です。自分の役割をしっかりとやり遂げることがで

きました。特に５年生に仕事をわかりやすく教えることができました。また、クラスの

中ではよりよくなるように声をかけることができました。後期では、さらに自分の視野

を広げて高洲北小学校がもっとよくなるように動いていきたいです。


